

miércoles, 10 de febrero de 2021

Climatización de edificios públicos, arreglos de calles, caminos y mejora del alumbrado junto al apoyo a las empresas locales son las prioridades de Algámitas con los 727 mil euros del Plan Contigo

Encuentro telemático del presidente de la Diputación con la alcaldesa



Instante de la entrevista telemática celebrada entre el presidente de la Diputación, la alcaldesa de Algámitas, la diputada de Cohesión Territorial y el gerente de Prodetur

El Ayuntamiento de la localidad de Algámitas recibirá 727.380€ de la Diputación de Sevilla a través del Plan Contigo, de los que más de 270.400€ los destinará al apoyo a sus empresas locales, principalmente, y como ha indicado la alcaldesa, Isabel María Romero, a la empresa pública municipal, encargada de gestionar la zona turística del pueblo. 'Es una bocanada de aire fresco recibir estas cuantías para que podamos recuperar los puestos de trabajo que hemos perdido a consecuencia de la pandemia'.

Así se ha expresado Romero en el encuentro telemático que ha celebrado esta mañana con el presidente de la Diputación, Fernando Rodríguez Villalobos, a quien, además, ha confirmado

algunos de los proyectos más importantes que acometerá el Consistorio con las asignaciones que le corresponden mediante dicho Plan.

Entre los proyectos a ejecutar está prevista la climatización de edificios públicos, sobre todo el de la Casa de la Cultura, 'nuestro principal punto de encuentro de los vecinos y vecinas de Algámitas', ha subrayado la alcaldesa, y que se acometerá mediante una inversión de algo más de 64 mil€, así como dotar de iluminación al campo de fútbol (43.279€). También, está previsto el arreglo de una serie de calles mediante una inversión de alrededor de 96.000€, así como de caminos municipales, con 60.700 €, el asfaltado de viarios públicos con 30.500€ y la mejora del alumbrado público, al que se destinarán alrededor de 49.000€.

Además de estas mejoras para la localidad, el Ayuntamiento va a adquirir una barredora, acogiendo así al programa de maquinaria para el mantenimiento urbano y vehículos de limpieza viaria. Para ello cuenta con un presupuesto de 62.315€.

El Ayuntamiento de Algámitas, como ha explicado la alcaldesa, también se va a acoger al programa de reactivación cultural, de tal manera que se pretende adquirir equipamiento de iluminación, sonido y efectos necesarios para la Casa de la Cultura, espacio donde se suelen representar diferentes tipos de espectáculos. Cuenta con un presupuesto de 20.000€ para esta acción.

Dentro del Plan Contigo, Algámitas tiene también consignadas cantidades para otras líneas como el programa de ayudas de emergencia social y de prevención de la exclusión social, con una totalidad de 20.700€ y el programa para la eliminación de los desequilibrios tecnológicos, dotado con más de 34.000€.

En definitiva y como ha expresado Romero, 'se trata de proyectos muy importantes para nuestro pueblo que supondrán un respiro para el conjunto de la ciudadanía de Algámitas'.

Por su parte, el presidente de la Diputación ha incidido en el calendario que la Corporación y los Ayuntamientos están siguiendo para cumplir con los plazos previstos para que a finales de abril se hayan transferido el 75% de las asignaciones del Plan a fin de que los alcaldes y alcaldesas puedan licitar sus obras.

Villalobos ha recordado que el pasado 20 de enero finalizó el plazo de solicitudes para los programas de Cooperación en inversiones y servicios, Vías Singulares, Agenda Urbana +20 y Poblados de colonización y que mañana jueves concluye también el plazo para solicitudes al Programa de Empleo y Apoyo Empresarial.

El presidente Villalobos estima que 'tras la finalización del plazo de solicitudes se enviarán a Hacienda las modificaciones presupuestarias para incorporar todas las cantidades relativas al Plan Contigo, que será en torno al 22 de febrero. A continuación, incorporaremos los créditos de todas las partidas, en torno al 3 de marzo; sesión plenaria extraordinaria, el 8 de ese mes con fecha de 31 de marzo para la finalización del plazo de alegaciones, lo que nos llevaría al mes de abril para la resolución definitiva'.

Villalobos ha explicado a la alcaldesa de Algámitas que 'el objetivo de la Diputación pasa, fundamentalmente, por apoyar a todos los pueblos y, sobre todo, a los más pequeños y en lo que a la gestión del Plan se refiere'. Y ha recordado que los ayuntamientos disponen de hasta un 20% del Plan para destinarlo a gastos corrientes'.